



Journée de la laïcité

publié le 13/12/2021

Descriptif :

Le 9 décembre, c'est la journée de la laïcité !

Après avoir étudié les libertés ainsi que la laïcité en enseignement moral et civique, les 4e se sont saisis de leurs crayons pour célébrer la journée de la laïcité, ce jeudi 9 décembre 2021 !

Les 4e 4 ont illustré différents articles de la charte de la laïcité afin d'en faire comprendre les principales idées à tous les élèves du collège ! Les 4e 1, 2 et 3 ont également manifesté leur engagement en faveur des libertés, de manière artistique.

Le 9 décembre, c'est la journée de la laïcité !

Après avoir étudié les libertés ainsi que la laïcité en enseignement moral et civique, les 4e se sont saisis de leurs crayons pour célébrer la journée de la laïcité, ce jeudi 9 décembre 2021 !

Les 4e 4 ont illustré différents articles de la charte de la laïcité afin d'en faire comprendre les principales idées à tous les élèves du collège ! Les 4e 1, 2 et 3 ont également manifesté leur engagement en faveur des libertés, de manière artistique.

Qu'est-ce que la laïcité ?

La liberté de chacun de pratiquer la religion de son choix ou de ne pas en avoir.

L'indépendance de l'État par rapport aux religions.

Comment est appliqué le principe de la laïcité dans les établissements scolaires ?

Les établissements scolaires publics sont laïques, ce qui signifie :

qu'ils sont ouverts à tous, quelle que soient nos croyances ou nos opinions,

mais nous ne devons pas porter de signes religieux visibles ni imposer notre point de vue aux autres.

La laïcité garantit la liberté, l'égalité et la fraternité !

Pourquoi la laïcité est-elle célébrée le 9 décembre ?

Le 9 décembre 1905, en France, fut votée la loi de séparation des Églises et de l'État.

Cette loi garantit la liberté de religion et la liberté de conscience.

L'État veut rester neutre face aux religions donc il ne finance aucun culte.

Portfolio

